



Wahlscheid: Senioren-Advent im Forum

Immer mehr Gäste hat die Adventsfeier für Senioren, zu der wieder der Verkehrs- und Verschönerungsverein (VVW) ins Wahlscheider Forum eingeladen hatte. VVW-Vorsitzender Hans-Martin Pleuger sagte bei der Begrüßung, vor fünf Jahren hätten 1.000 Personen im Alter ab 70 Jahren im Wahlscheider Raum eine Einladung bekommen. Und 2010 sei diese Altersgruppe bereits auf 1.500 Personen angewachsen. Tatsächlich gekommen waren jetzt 340 Gäste - eine beachtliche Zahl.

Flotte Musik zum Zuhören und weih-

nachtliche Klänge zum Mitsingen kamen vom Bläserorchester Neuhonrath, das auch sein großes Nachwuchsensemble mitgebracht hatte. Wolfgang Röger berichtete in seinem Grußwort aus der Sicht des Bürgermeisters über negative und erfreuliche Erlebnisse der letzten Wochen in Lohmar. Der evangelische Pfarrer Jan Gruzlak sprach über Weihnachtswünsche, die man nicht einpacken kann - wie Gesundheit, Geselligkeit und Glück. Selbstgedichtetes wurde von Lore Hohn, Karl Brux und Ingo Hochschild (als St. Nikolaus) vorgetragen.

Für die Bedienung bei Kaffee und



Die vielen Gäste wurden gut betreut (o.); Ingo Hochschild erschien als St. Nikolaus (r.). Fotos: Morich
Kuchen sorgte der Evangelische Singekreis. Einen Fahrdienst hatte die Wahlscheider Feuerwehr angeboten. Für die Kosten dieser und der weiteren Seniorenfeiern in anderen Stadt-

teilen erhalten die Veranstalter einen Zuschuss von der Stadt. mo

